

Hotelinformationen von A bis Z



Zuerst unsere TOP Infos für Sie



Internationale Vorwahl für Deutschland 0049

Rezeption | Housekeeping 07031-9350

Restaurant | Roomservice 07031-935927



Check In ab 15:00 Uhr

Check Out bis 11:00 Uhr



Auf Anfrage und nach Verfügbarkeit des Zimmers ist eine Frühanreise oder Spätabreise möglich, siehe weitere Hotelinformationen.



Bitte verbinden Sie sich mit dem Netzwerk „**germanhotspot**“. Wenn Sie verbunden sind, öffnet sich automatisch Ihr Internetbrowser mit der Anmeldeseite. Akzeptieren Sie die Allgemeinen Geschäftsbedingungen. Anschließend drücken Sie auf den blauen Button und schon sind Sie mit unserem W-Lan verbunden.



Frühstückszeiten:

Montag – Freitag

Samstag und Sonntag

05.30 Uhr – 10.00 Uhr (Roomservice möglich)

07.00 Uhr – 10.00 Uhr (Roomservice möglich)



Öffnungszeiten Restaurants: KRAMER's STÜBLE | WOLFGANGS

Nutzen Sie unser kulinarisches Angebot hier im Haus.

Montag & Dienstag

Mittwoch bis Samstag

Sonntag

Ruhetag

18.00 Uhr – 21.30 Uhr

11.30 Uhr – 14.00 Uhr | 18.00 Uhr – 21.30 Uhr

Blick in die
Speisekarte:



Speisekarte



Roomservice ist während der Frühstücks- und Restaurantöffnungszeiten verfügbar, außerhalb dieser Zeiten nur in eingeschränkter Form. Wir berechnen eine Servicegebühr von 4,00 €. Die Roomservicekarte liegt in Ihrem Zimmer bereit.



Ladekabel sind an der Rezeption verfügbar.



Bei Bedarf lassen wir Ihre Wäsche gerne in der **Reinigung** reinigen und bügeln. Bitte geben Sie dazu Ihre Wäsche bis 08:00 Uhr morgens an der Rezeption ab. Die gereinigte Kleidung erhalten Sie noch am selben Tag nachmittags zurück. Bei Bedarf **bügeln** wir im Hotel für Sie. (Rückgabe innerhalb von einer Stunde).



Hotel-Betriebsgesellschaft
Sindelfingen mbH
Erikson Hotel
Hanns-Martin-Schleyer-Str. 8
71063 Sindelfingen

E-Mail: info@erikson.de
Tel: 07031-935-0
Fax: 07031-935-5555

www.erikson.de

Hotelinformationen von A bis Z



Weitere interessante Infos für Sie

Anreise

Die Zimmer stehen Ihnen am Anreisetag ab 15.00 Uhr zur Verfügung.

Auf Anfrage und nach Verfügbarkeit ist eine Frühanreise ab 10.00 Uhr möglich. Hierfür berechnen wir eine zusätzliche Gebühr.

Abreise

Wir bitten Sie, Ihr Zimmer am Abreisetag bis spätestens 11.00 Uhr freizugeben. Wenn Sie einen Late Check-Out wünschen, melden Sie sich bitte rechtzeitig an unserer Rezeption.

Für einen Late Check-Out bis 13.00 Uhr berechnen wir 20% Ihres Zimmerpreises, bis 15.00 Uhr berechnen wir 60% und nach 15.00 Uhr 100% des Zimmerpreises.

Adapter

Stromadapter sind an der Rezeption erhältlich.

Allergiker

Wir stellen Ihnen für Allergiker geeignete Kissen und Bettdecken zur Verfügung. Bitte melden Sie sich an der Rezeption.

Bademantel

Einen Bademantel können Sie sich ausleihen. Bitte kontaktieren Sie die Rezeption.

Badeschuhe

Sie erhalten Frottee Slipper für eine Gebühr an der Rezeption.

Bewertung

Ihr Feedback ist uns wichtig. Gerne können Sie uns im Internet auf den verschiedenen Plattformen (wie z.B. Google) bewerten. Falls Sie uns persönlich Ihr Feedback mitteilen möchten, schreiben Sie uns gerne eine E-Mail an Sabine Kramer unter sabine.kramer@erikson.de oder wenden Sie sich an unsere Rezeption.

Bügeleisen/ Bügelbrett

Auf Wunsch bringen wir Ihnen ein Bügeleisen mit Bügelbrett auf Ihr Zimmer. Bitte wenden Sie sich an die Rezeption.

E-Lade-Säule

In unserer Tiefgarage befindet sich ein Parkplatz mit E-Lade-Säule.

Feuer

Im Ernstfall ertönt ein lautes akustisches Signal, welches im ganzen Haus zu hören ist. Der Fluchtplan befindet sich auf der Innenseite Ihrer Zimmertür. Bitte folgen Sie unbedingt den Anweisungen unserer Mitarbeiter und der Feuerwehr.

Hotelinformationen von A bis Z



Weitere interessante Infos für Sie

Fotokopie/ Scan/ Ausdruck

Gerne kopieren, scannen oder drucken wir für Sie Dokumente. Bitte wenden Sie sich dazu an die Rezeption.

Fundsachen

Bitte fragen Sie an unserer Rezeption nach.

Garage

Unsere Tiefgarage hat 40 Stellplätze und ist gebührenpflichtig.

Gepäckservice

Bitte kontaktieren Sie dazu gerne unsere Rezeption.

Hocker im Bad

Auf Wunsch über die Rezeption erhältlich.

Hotelbar

Unsere Bar hat rund um die Uhr für Sie geöffnet. Die Bar- und Roomservicekarte liegt in Ihrem Zimmer bereit.

Hygieneartikel

Diverse Hygieneartikel wie Zahnbürsten, Zahnpasta, Einwegrasierer etc. erhalten Sie an unserer Rezeption.

Kleiderbügel

Zusätzliche Kleiderbügel können Sie über unsere Rezeption bestellen.

Kreditkarten

Wir akzeptieren Euro/Mastercard, Diners Club, American Express, Visa und EC-Karten.

Minibar

In der Minibar befindet sich 1 Flasche Mineralwasser kostenfrei. Auf Wunsch können wir die Minibar mit weiteren Getränken befüllen. Diese sind dann kostenpflichtig. Geben Sie uns gerne Bescheid.

Nähservice | Nähetui

Kleine Näharbeiten erledigt unser Housekeeping gerne zwischen 08.00 Uhr bis 16.00 Uhr für Sie. Ein kleines Nähetui liegt im Zimmer bereit.

Rauchen

In allen Hotelzimmern und in allen öffentlichen Bereichen ist das Rauchen untersagt. Bei Nichteinhaltung des Rauchverbots auf den Zimmern wird eine Reinigungspauschale von EUR 300,00 fällig.

Hotelinformationen von A bis Z



Weitere interessante Infos für Sie

Radio

Sie empfangen über den Fernseher in Ihrem Zimmer auch Radioprogramme. Für nähere Informationen wenden Sie sich gerne an die Rezeption.

Safe

Die meisten Zimmer sind mit einem Safe ausgestattet. Den Schlüssel dazu erhalten Sie an der Rezeption.

Schuhputzservice

Schuhputzutensilien erhalten Sie an der Rezeption. Eine Schuhputzmaschine befindet sich auf der 2. Etage direkt neben den Aufzügen.

Taxi

Bitte wenden Sie sich dazu gerne an unsere Rezeption.

Wäschewechsel

Wenn Ihre Bettwäsche und die Handtücher täglich gewechselt werden sollen, geben Sie bitte dem Housekeeping oder der Rezeption Bescheid.

Weckruf

Wenden Sie dazu gerne an die Rezeption.

Zustellbetten

Babybetten sind auf Wunsch kostenfrei erhältlich inkl. Kopfkissen und Bettdecken. Zusätzliche Aufbettungen / Zustellbetten sind ebenfalls erhältlich. Bitte buchen Sie diese vorab bei Bedarf dazu, damit wir alles vor Ihrer Anreise bereitstellen können.

Hotelinformation from A to Z



Here are the most popular topics:



International country code for germany 0049

Reception | housekeeping 07031-9350

Restaurant | room service 07031-935927



Check In from 3 p.m.

Check Out until 11 a.m.



Early arrival or late departure is possible on request and subject to room availability, see further hotel information.



Please connect to „**germanhotspot**“. Your web browser will automatically open up. There you need to accept the terms and conditions. Now just click on the blue button and you are connected to our **WIFI**.



Breakfast:

monday to friday
saturday to sunday

5.30 a.m. – 10.00 a.m. (Roomservice possible)

7.00 a.m. – 10.00 a.m. (Roomservice possible)



Restaurants: KRAMER's STÜBLE | WOLFGANGS

Enjoy the wide range of culinary specialties in our hotel.

monday and tuesday
wednesday to saturday
sunday

days of rest

6.00 p.m. to 9.30 p.m.

11:30 a.m. to 2 p.m. | 6.00 p.m. to 9.30 p.m.

Have a look in
our **menu**:



Menu



Room service is available during breakfast and restaurant opening hours. Outside of these times, room service is available to a limited extent. We charge a service fee of €4.00. You can find the room service card in your room.



Our reception provides **charging cables** for mobile phones.



If you hand in your **laundry** at our reception before 8.00 a.m. on weekdays you will normally get it back on the same day in the afternoon. We can iron your clothes for you at the hotel if needed. Return time is within one hour.

Hotelinformation from A to Z



Further interesting information

Adapter

Available at our reception

Allergy sufferers

Anti-allergic blankets and pillows are available. Please call our reception.

Bathrobe

If you require one please contact our reception.

Slippers

We provide terry slippers for a fee. Please contact our reception.

Bed linen change

If you require a daily change of bed linen and/or towels please contact our reception.

Credit cards

We accept Euro/Mastercard, Diners Club, American Express, Visa and EC-Cash.

Check-In

On the day of arrival we guarantee your room from 3.00 p.m..

You can request an early check-in (from about 10.00 a.m.) for an additional fee. This option is subject to availability.

Check-Out

On the day of departure your room is at your disposal until 11.00 a.m..

You can request a late check-out up to 1.00 p.m. for an additional fee of 20% of your room rate or up to 3.00 p.m. for an additional fee of 60% of your room rate. For check-out after 3.00 p.m. we charge 100% of your room rate. These options are subject to availability.

E-charging station

There is a parking lot with an e-charging station in our underground garage.

Extra beds

Baby cribs, including pillows and comforters, are available free of charge upon request. Additional extra beds are also available. Please book these in advance so that we can have everything ready before your arrival.

Feedback / Rating

Your feedback is important to us. You are welcome to rate us online via various platforms (e.g. Google). Alternatively, if you would prefer to give us your feedback in person, please email Sabine Kramer at sabine.kramer@erikson.de or contact reception.



Hotel-Betriebsgesellschaft
Sindelfingen mbH
Erikson Hotel
Hanns-Martin-Schleyer-Str. 8
71063 Sindelfingen

E-Mail: info@erikson.de
Tel: 07031-935-0
Fax: 07031-935-5555

www.erikson.de

Hotelinformation from A to Z



Further interesting information

Fire

In an emergency, a loud acoustic signal sounds. This can be heard throughout the entire building. You can find the escape plan on the inside of your room door. Please follow the instructions of our staff and the fire brigade.

Foto copy/ scan/ print

We make copies, scan or print documents for you on request. Please contact our reception.

Garage

There are 40 parking spaces in our underground garage for a daily fee.

Hangers

For more clothes hangers please call our reception.

Hotel bar

Our bar is open 24 hours a day. You can find the bar and room service menu in your room.

Toiletries

Toothbrush, toothpaste and shavers are available at our reception for an extra charge.

Iron and ironing board

If you require an iron and ironing board please contact our reception.

Lost property

Please ask our reception staff.

Luggage service

Please contact our reception.

Minibar

The minibar contains one complimentary bottle of mineral water. Additional drinks can be added to the minibar on request. These will then be subject to a charge. Please let us know if you would like us to do this.

Radio

German radio programs are available via the television set. You will receive further instructions from our reception staff.

Safe

Most rooms have a safe. You can collect the key from reception.



Hotel-Betriebsgesellschaft
Sindelfingen mbH
Erikson Hotel
Hanns-Martin-Schleyer-Str. 8
71063 Sindelfingen

E-Mail: info@erikson.de
Tel: 07031-935-0
Fax: 07031-935-5555

www.erikson.de

Hotelinformation from A to Z



Further interesting information for you

Sewing service

Our housekeeping team is happy to assist with small sewing tasks between 8 a.m. and 4 p.m.. Please contact reception for assistance.

Shoe polishing service

We offer shoe polish utensils at our reception. You will find the shoe polish machine on the 2nd floor next to the lifts.

Smoking

Smoking is prohibited in all hotel rooms and public areas. A cleaning fee of € 300.00 will be charged for smoking in the rooms.

Stool in the bathroom

Available on request at reception.

Taxi/ Cab

Please call our reception desk.

Wake-up call

Please call our reception desk.